

Parole d'accueil

Bienvenus à tous et à toute pour ce moment de culte à vivre chez soi.

Je prie Dieu pour que notre cœur soit renouvelé d'Espérance. Que notre cœur soit vidé d'une foi naïve et enfantine, pour que notre cœur soit renforcé avec la foi que nous avons reçu de Dieu lorsque nous avons été accepté par le Christ, afin que nous gardions toujours le chemin, sans perdre de vue ce que Dieu met devant nous. Oui, seigneur je veux T'adore de toute ma force car tu es mon Dieu.

Louange

Fais, Seigneur, que le souci de la justice ne fasse pas de moi un éternel mécontent. Fais que je ne trouve pas, dans mes combats pour la justice, un prétexte pour donner libre cours à la dureté et à l'aigreur qui sommeillent en moi. Donne-moi de voir, comme toi, l'aumône de la veuve et la sincérité timide du notable Nicodème. Accorde-moi de voir assez ta présence dans les gestes de bonté des hommes, que je ne perde jamais ni l'espérance ni la joie de vivre. Seigneur je me mets à l'écoute ta parole.

Lecture biblique I Corinthiens 1. 18, 22-23

« En effet, la prédication de la mort de Christ sur une croix est une folie aux yeux de ceux qui se perdent. Mais pour nous qui sommes sauvés, elle est la puissance même de Dieu. Oui, tandis que, d'un côté, les Juifs réclament des signes miraculeux et que, de l'autre, les Grecs recherchent « la sagesse », nous, nous prêchons Christ mis en croix, ce qui est une cause de rejet pour les Juifs et une folie pour les Grecs ».

Prédication

Jésus Le Christ était un scandale pour les Juifs et une folie pour les Grecs nous dit l'apôtre Paul. Les Grecs ont cherché à expliquer Dieu à partir de l'absolu métaphysique et les Juifs s'attendaient à un messie puissant.

Le dieu des pharisiens se souciait de la Loi, Jésus insista pour que les commandements puissent être assouplis par la miséricorde.

La femme prise en flagrant délit a fait l'expérience de la force d'un amour capable de transgresser la loi : « où sont vos accusateurs? Je ne te condamne pas, va en paix et ne pèche plus ». La femme syro-phénicienne, le centurion romain, le démoniaque qui vivait dans « les tombes », tous ont prouvé que n'importe qui peut s'approcher de Dieu.

Le Nazaréen a accueilli les non-élus. Il a démocratisé, il a universalisé le sacré. Pour lui, personne n'a été providentiellement ignoré par Dieu. La grâce a banalisé la prédestination. Celui qui est la folie pour les Grecs et un scandale pour les Juifs n'a jamais effrayé ses auditeurs en présentant un Dieu persécuteur des rebelles. Au contraire, le Dieu de Jésus Le Christ est un Dieu brisé qui attend ses fils aimés tt plus encore : « il court à la rencontre des ses enfants et les serre contre lui et les embrasse ».

Jésus a révélé Dieu, qui non seulement a éclipsé les hypothèses des pharisiens, mais a détruit celles des Grecs. Jésus ne ressemblait en rien à l'idée de Dieu comme « acte pur » ou « comme moteur immobile ».

Chez le charpentier de Nazareth l'ami de Marie madeleine la Divinité n'était pas indifférente. Emanuel, le Dieu avec nous, est passé d'affections viscérales à une veuve qui a enterré son fils. La douleur humaine fait mal à Dieu. Esaïe a anticipé l'affliction de Dieu en disant: « Dans toutes leurs détresses, il a été lui-même |dans la détresse » (Isaïe 63: 9).

Ceux et celles qui ne font pas la distinction entre le Dieu incarné et celui des grecs et des pharisiens ont raison de décréter sa mort. L'expression Dieu est mort n'est rien de plus qu'un cri de ressentiment des personnes qui sont confrontées à la fausse notion de Dieu; La divinité présentée comme un despote obsédé par le pouvoir doit vraiment être enterrée.

Le Royaume que Jésus de Nazareth a révélé n'a aucun parallèle avec les royaumes humains. Sa proposition de vie reste inaperçue des puissants. En Jésus Le Christ, Dieu a choisi de se vider pour se révéler à nous. Oui, cher.e.s ami.e.s, Jésus est un scandale et une folie.

Prière d'intercession

Notre Dieu et notre Père, nous nous tournons vers toi pour te confier notre monde et tous les habitants de la terre. En ce temps d'incertitude, nous te prions pour ceux qui veillent sur notre société, pour celles et ceux qui ont la charge de gouverner au plan local, régional ou national.

Donne-leur sagesse et discernement, au moment où notre nation est traversée, plus que jamais d'aspirations contradictoires. Inspire leurs décisions, garde les, garde nous unis et solidaires, face aux dangers qui assombrissent l'horizon. En ces jours où l'inquiétude grandit, face à l'épidémie et aux souffrances qu'elle engendre, renouvelle les forces de ceux qui écoutent et qui soignent.

Nous te prions pour les familles déjà touchées par la maladie ou par le deuil, pour celles et ceux qui, dans notre pays, voient leur travail perturbé ou menacé. Pour celles et ceux qui sont victimes des désordres économiques. Protège-nous des emballements et des peurs irrationnelles qui nous feraient oublier tant d'autres souffrances à consoler et à faire reculer.

Nous te prions particulièrement pour celles et ceux dont les droits humains ne sont pas respectés. Celles et ceux qui subissent des privations de liberté, des traitements cruels, inhumains ou dégradants. Nous te prions pour les victimes de l'antisémitisme, du racisme, de la xénophobie, du fanatisme religieux. Nous te prions pour les exilés fuyant la misère, la terreur ou la guerre et pour ceux qui les accueillent.

Nous te prions pour nos différentes Églises. Qu'elles soient fidèles, courageuses et solidaires. Donne-leur la liberté, l'audace, le courage de proclamer publiquement en paroles et en actes ta Parole d'amour, de justice et de paix. Élargis l'espace de nos vies et de notre prière aux dimensions du monde, afin de pouvoir accueillir ce qui survient sur nos chemins, chanter avec ceux qui rient, pleurer avec ceux qui souffrent, songer avec ceux qui rêvent, crier avec ceux qui protestent, agir avec ceux qui transforment, dire oui avec ceux qui construisent, dire non avec ceux qui résistent.

Accompagne-nous maintenant dans notre travail, éclaire nos échanges, nourris les de ta Parole et que par ton Esprit, ils puissent porter des fruits.

Prière en ces temps d'incertitude par *Michel Bertrand*

Bénédictio

« Je ne cesse d'exprimer ma reconnaissance à mon Dieu à votre sujet pour la grâce qu'il vous a accordée dans l'union avec Jésus-Christ.

En effet, vous avez été comblés en lui dans tous les domaines, en particulier celui de la parole et celui de la connaissance, dans la mesure même où la vérité dont Christ est le témoin a été fermement établie chez vous.

Ainsi, il ne vous manque aucun don de la grâce divine tandis que vous attendez le moment où notre Seigneur Jésus-Christ apparaîtra.

Lui-même, d'ailleurs, vous rendra forts jusqu'à la fin, pour que vous soyez irréprochables au jour de notre Seigneur Jésus-Christ. Car Dieu, qui vous a appelés à être en communion avec son Fils, notre Seigneur Jésus-Christ, est fidèle ». Amen.

LISTE DES CHANTS

1°Ton amour, ta puissance, Ta présence dans ma vie.

Ton amour, ta puissance, Ta présence dans ma vie.

Et je veux t'adorer de tout mon cœur, Et je veux t'adorer de toute mon âme,

Et je veux t'adorer de toute ma force, Car tu es mon Dieu, tu es mon Dieu.

2°Que l'Esprit de vérité vienne sur nous maintenant

Pour que nous puissions te ressembler et savoir prier.

3°Jésus, sois le centre, sois ma lumière, Sois ma source, Jésus.

Jésus, sois le centre, sois mon espoir, Sois mon chant, Jésus.

Sois le feu dans mon cœur, Sois le vent dans mes voiles,

Sois la raison de ma vie Jésus, Jésus.

Jésus, sois ma vision, sois mon chemin, Sois mon guide, Jésus.

Jésus, sois le centre, sois ma lumière, Sois ma source, Jésus